

Fecha 06.08.2015	Sección Cartera	Página 7
----------------------------	---------------------------	--------------------

Lagunes asume cargo en presidencia de eLAC

Aboga por una mayor inclusión de tecnología en la región y evitar el rezago en la materia

CARLA MARTÍNEZ

—cartera@eluniversal.com.mx

Alejandra Lagunes, coordinadora de la Estrategia Digital Nacional (EDN), asumió la presidencia de la Sociedad de la Información de América Latina y el Caribe (eLAC).

Como lo adelantó EL UNIVERSAL, durante la Quinta Conferencia Ministerial sobre la Sociedad de la Información en América Latina y el Caribe, Uruguay cedió a México la presidencia de eLAC, organismo que coordina la agenda digital regional.

Durante la inauguración del evento, Alejandra Lagunes subrayó que ningún país se puede quedar rezagado en esta materia.

“Es especialmente importante para nosotros que dentro de la meta número nueve, que habla de construir una infraestructura que promueva la industrialización inclusiva, se haya incluido por primera vez la necesidad de promover el acceso universal y asequible a internet en países menos desarrollados para 2020”, señaló.

Para la coordinadora de la EDN, la región se encuentra en un momento ideal para lograr una visión común sobre la agenda digital latinoamericana, “para ampliar nuestra visión y para ampliar el impacto de nuestras

agendas digitales locales”, precisó la coordinadora de la EDN.

Además, hizo un llamado a los países de la región para armar una agenda digital que encamine a América Latina “hacia la sostenibilidad ambiental, económica y social”, con el objetivo de lograr una visión común sobre la agenda digital.

“Los invito a que como región nos planteemos líneas estratégicas en materia de internet y tecnología, a que tomemos el liderazgo como América Latina y el Caribe y a poner en el centro de todas nuestras regiones el cumplimiento de los objetivos de nuestra agenda”, mencionó Alejandra Lagunes.

Por su parte, José Clastornik, director ejecutivo de la Agencia de Gobierno Electrónico y Sociedad de la Información y el Conocimiento de Uruguay, confió en el trabajo que Lagunes llevará a cabo al frente de eLAC y mencionó que en ésta son conscientes de que queda mucho trabajo por hacer en la región para la inclusión digital. ●

“Es importante (...) que se haya incluido la necesidad de promover el acceso universal a internet en países menos desarrollados para 2020”

ALEJANDRA LAGUNES
Coordinadora de la EDN

